



Juan Manuel Draguicevic Pérez, casado 4 hijos. Profesor de Historia y Geografía, especializado en Gestión Ambiental temática en la cual llevó trabajando los últimos 25 años , de los cuales 11 ya he cumplido en ENAP, específicamente en la Unidad de Medio Ambiente y desde febrero de 2017 como Jefe de Unidad.

Mi interés en participar en estas elecciones pasan principalmente por ya haber sido parte de una directiva de nuestro sindicato y desde esa perspectiva creo que puedo aportar experiencia, también porque creo que un sindicato como el nuestro debe fortalecerse para ganancias de los socios desde la pertinencia de una Federación que agrupe a los sindicatos de profesionales, no olvidar que fue este sindicato que promovió e hizo llegar a través del trabajo federado una propuesta de Gobierno Corporativo, trabajo que fue considerado en buena parte en la ley de gobierno corporativo que hoy nos rige.

Por último no es menor que como profesionales que somos y que con nuestro aporte diario enriquecemos a nuestra empresa, por ende debemos velar que las garantías que poseemos ganadas con esfuerzo en cada una de nuestras negociaciones hay que perfeccionarlas en los próximos procesos que vendrán y para eso es necesario canalizar en buena forma los deseos de la mayoría tratando de que estos se plasmen en una negociación que represente esa opinión y no ciertos intereses parciales.